

15 de febrero de 1953

Sr. Don Antonio de la Torre  
MADRID

Mi querido Don Antonio:

Por conducto de Salavert he recibido su carta del 26 del pasado. Inmediatamente, he entregado las copias y transcripciones que poseía y he dicho a Font y Costa que se pusieran en relación con él. No obstante, existe el eterno problema de la baja remuneración de los becarios barceloneses y de la inestabilidad de su situación. Ni se las puede hacer trabajar dos horas diarias, ni empeñarlas en obras de largo aliento. Mi solución, se la repito, es nombrarlas transcriptoras con cargo a los gastos generales de la obra que realizan.

No hemos recibido el nombramiento de los becarios de este año. Tampoco sé nada del resultado final de mi instancia. ¿Le sería inconveniente enterarse de ello?

Después de un recurso en forma, he quedado nombrado vocal del Tribunal que va a juzgar las oposiciones de Historia Moderna de Zaragoza. Esto me permitirá pasarme una temporada -no diré agradable- en ésa.

Le saluda afectuosamente, su buen amigo,

*Alcarr*